

Rwanda

La mise en place des institutions de transition à nouveau reportée.

Le Monde, 28 mars 1994

La mise en place des institutions de transition, qui devait avoir lieu vendredi 25 mars, a été une nouvelle fois reportée. Prévues par l'accord de paix signé en août 1993 entre le gouvernement et la rébellion du Front patriotique rwandais (FPR), ces institutions devaient être mises en place en janvier dernier. Leur installation n'a cessé d'être reportée en raison de divergences politiques qui menacent le pays d'un retour à la guerre civile. (AFP.)